

# SPs UIN Jakarta Gelar Rapat Dosen Pengampu Mata Kuliah

MENJELANG masa perkuliahan semester gasal tahun akademik 2015/2016, Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta menggelar rapat persiapan mengajar dengan para dosen pada 18 Agustus 2015 di Ruang Ujian 206. Agenda rapat selain membahas pelaksanaan perkuliahan juga kebijakan soal penerapan kurikulum baru.

Rapat dihadiri oleh sejumlah dosen pengampu mata kuliah. Mereka terdiri atas para guru besar serta doktor yang ahli di bidangnya masing-masing. Selain itu juga tampak Ketua Senat Universitas Prof Dr Atho Mudzhar dan mantan Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Azyumardi Azra.

Masykuri mengatakan, awal perkuliahan September



DOK SPS UIN JAKARTA

Rapat dosen persiapan mengajar tahun akademik 2015/2016.

2015 ini SPs UIN Jakarta akan menerapkan kurikulum baru, yakni perpaduan antara kurikulum periode 1982-2009 dan kurikulum periode 2009-2015.

“Kurikulum tersebut membagi kajian menjadi Peminatan dan Lintas Disiplin.”

jelasnya.

Masykuri juga menyambut positif usulan pengintegrasian program S2 di fakultas ke dalam SPs UIN Jakarta. “SPs UIN Jakarta prinsipnya menerima. Jadi, urusan administrasi nanti dapat dilakukan secara bersama,” ujarnya. (ns)

## SPs UIN Jakarta Lepas 15 Sarjana Baru

DIREKTUR Sekolah pascasarjana (SPs) UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah melepas sedikitnya 15 sarjana baru tahun akademik 2015/2016. Mereka terdiri atas lulusan sarjana Program Magister sebanyak 8 orang dan sarjana Program Doktor 7 orang.

Acara pelepasan sarjana baru dilakukan di Ruang Ujian kampus SPs UIN Jakarta pada 20 Agustus 2015. Turut hadir Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin dan Ketua Program Magister Dr JM

Muslimin.

Acara pelepasan berlangsung sederhana. Para lulusan diminta untuk menyampaikan kesan dan pesan selama masa studi di SPs UIN Jakarta.

Iredho Fani Reza, sarjana Magister Konsentrasi Psikologi Islam, mengungkapkan kegembiraannya dapat lulus tanpa kendala. Bahkan ia juga senang selama menyelesaikan studi banyak mendapat bimbingan dari para dosen.

“SPs UIN Jakarta standarnya bagus, sehingga mahasiswa lebih terpacu belajar,” ujar pria asal Palembang,

Sumatera Selatan, ini.

Para sarjana yang dilepas akan diwisuda bersama lulusan Program S1 pada Wisuda Sarjana ke-97 di Auditorium Utama kampus UIN Jakarta pada 23 Agustus 2015.

Masykuri Abdillah berharap para lulusan SPs UIN Jakarta dapat berkarier dengan baik dan menjadi sarjana panutan di masyarakat.

“Saya juga mendoakan yang belum berjodoh dan menikah agar segera mendapatkan jodoh,” ujarnya berkelakar. (ns)

## 122 Calon Mahasiswa Baru Lolos Seleksi

SEBANYAK 122 dari 125 peserta dinyatakan lolos seleksi pada penerimaan calon mahasiswa baru Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta Program Pengkajian Islam tahun akademik 2015/2016. Mereka yang lolos seleksi terdiri atas 77 peserta Program Doktor (S3) dan 45 peserta Program Magister (S2).

Demikian siaran pers SPs UIN Jakarta yang diterima *BERITA SEKOLAH* pada 17 Agustus 2015. Hasil seleksi tersebut ditetapkan melalui Keputusan Rektor UIN Jakarta Nomor 493 Tahun 2015 tertanggal 14 Agustus 2015 dan diumumkan pada 15 Agustus 2015. Keputusan hasil seleksi dilakukan berdasarkan hasil rapat pimpinan SPs UIN Jakarta pada 13 Agustus 2015.

Menurut Kepala Sub Bagian Non Struktural SPs UIN Jakarta Retno Wulansari, MSi, calon mahasiswa baru yang dinyatakan lolos seleksi wajib melakukan daftar ulang pada 15-22 Agustus 2015. Selain itu mereka juga wajib mengikuti Masa Orientasi yang akan digelar akhir Agustus 2015 di kampus SPs UIN Jakarta.

“Mahasiswa baru yang tidak melakukan daftar ulang dianggap mengundurkan diri,” katanya. (ns)

**BERITA UJIAN**

## Ujian Promosi Magister



Gregorius Soetomo (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Pemikiran Islam, meraih Kumlaude dengan IPK 3,68 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 13 Agustus 2015. Tesisnya berjudul *Sosialisme Islam Menghadapi Kebudayaan Kapitalisme Kontemporer: Studi Pemikiran Sosial Hassan Hanafi dan Postmodernisme Fredric Jameson* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Ismatu Ropi, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepudin. Bertindak selaku Promotor adalah Dr Ali Munhanif (kanan).

## Ujian Promosi Doktor



FOTO-FOTO DOK SPS UIN JAKARTA

Arsyad Abrar (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Tafsir-Hadis, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,59 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 10 Agustus 2015. Disertasinya berjudul *Epistemologi Tafsir Sufi (Studi terhadap Tafsir al-Sulami dan al-Qushayri)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr M. Yunan Yusuf, Prof Dr Hamdani Anwar, Prof Dr Kautsar Azhari Noer, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepudin. Sedangkan Promotor sekaligus penguji adalah Prof Dr Yunasril Ali dan Prof Dr Ahmad Thib Raya.

## GALERI FOTO



FOTO-FOTO DOK SPS UIN JAKARTA

Pimpinan SPs UIN Jakarta melepas sedikitnya 15 sarjana baru di Ruang Ujian 106 pada 20 Agustus 2015. Acara pelepasan sekaligus perpisahan tersebut dihadiri Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Maskuri Abdillah, Ketua Program



Doktor Prof Dr Didin Saepuddin, dan Ketua Program Magister Dr JM Muslimin. Selesai pelepasan, acara dilanjutkan dengan foto bersama di tangga taman kampus sebagai kenangan.

**Penanggung Jawab:** Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Nurun Nisa' **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Anen Suwandi **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali.

